

El Municipio entregó material deportivo en centros de newcom



Desde la Dirección de Deportes de la comuna, entregaron material en centros de newcom (vóley adaptado para adultos mayores), teniendo en cuenta que el departamento de San Rafael tiene la liga con mayor cantidad de equipos de la provincia.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Horacio Gómez, titular de la Dirección de Deportes municipal, explicó que anualmente entregan material para todos los programas que surgen del Municipio, motivo por el cual se va distribuyendo a medida que está disponible. Es por eso que durante el fin de semana pasado, llevaron a cabo estas entregas.

“Esta vez entregamos solamente el material deportivo, no la indumentaria (que viene a futuro), así que estuvimos entregando pelotas, conos, en algún caso una red para un club al que le hacía falta, así que la verdad es que estamos muy contentos con nuestros adultos que necesitan este tipo de material para seguir practicando este deporte que tanto les gusta”, expresó Gómez y destacó que nuestro departamento posee 15 centros y cada uno tiene alrededor de cinco categorías (+40, +50, +60) y a veces desdoblán debido a la cantidad de participantes. Al ser cerca de 12 personas por equipo, hay casi 300 personas jugando newcom. “Tiene un éxito bastante grande porque tiene mucha participación de

los adultos”, señaló. Varios equipos sanrafaelinos participan de torneos provinciales y nacionales, con frecuentes viajes para dejar bien posicionado a San Rafael. “Es algo muy lindo para ellos el hecho de socializar, compartir este tipo de situaciones que nos da el deporte y la verdad es que hacen un esfuerzo grande porque no todo lo puede proveer el Municipio, entonces ellos mismos hacen sus propios eventos para poder recaudar y viajar”, resaltó.

Por su parte, “Luchi” Martínez, coordinadora de newcom municipal, dijo que el programa de adultos surgió cerca del 2011 en el Polideportivo número 1, cuando comienzan los Evita para adultos mayores. “A raíz de eso se dijo ‘hagamos un equipo de newcom’ y surgió la necesidad de crear este centros. Empezó en el Polideportivo número 1, a los dos años hubo otro en el Polideportivo número 2; se empezaron a hacer competencias recreativas entre los equipos, por ahí con canchas no tan reglamentarias, había unos seis equipos. Con el tiempo, la verdad es que uno dice que ‘es para adultos, recreativo’, pero ellos también toman esa impronta competitiva”, aseguró.